
! • Блоки для текста не меняют свой размер, 
меняет размер текст под фигуру. 
Убедительно просим сначала заполнить 
всю информацию, потом посмотреть, какой 
текст наименьший по размеру, а затем 
уменьшить размер текста в остальных 
блоках до минимального по файлу. 

• Желательный размер текста от 7 до 14, 
если у вас текст в таком размере не 
получается вставить все, попробуйте 
выбрать другой вид слайда на другое 
количество новостей.

• Нельзя растягивать фигуры! Если у вас, 
например, два инф. риска, но они длинные, 
то выберите вид слайда «Два длинных 
инф. риска», вставляя текст 
в него, если много инф. рисков, но они 
короткие – выберите вид слайда «Пять 
информационных рисков». Найти эти 
слайды вы можете нажав на стрелочку у 
кнопки «создать слайд» на вкладке 
«Домашняя страница».

• Посмотрите, что получилось: если весь 
текст в блоках одного размера 
(от 7 до14) - вы на верном пути:)

! Фигуры необходимо перекрасить 
в один из трех цветов, 
соответствующего виду риска:

Вкладка «Формат фигуры» на 
панели сверху –> «Заливка 
фигуры» (нажать на стрелочку 
вниз) –> Выбрать один из трех 
цветов, представленных в 
инструкции выше.

Зеленый
Желтый
Красный

! • Введите название области на место текста 
«Название области». Размер заголовка не 
меняем, местоположение тоже! Даты 
только меняем, но не двигаем!!

Водитель скорой помощи из Старого Оскола 
записал очередное видео, в котором показывает 
изношенное состояние покрышек автомобиля 
«скорой», а также выражает недоверие к 
проведению прокурорской проверки, 
организованной по его предыдущим обращениям

• Провести проверку, выяснить, используются ли 
шины, показанные в видео при эксплуатации 
автомобиля

• Провести отработку в комментариях с 
неофициальных аккаунтов

• Разместить комментарий Депздрава под всеми 
постами, где опубликована запись

•Для отработки темы в комментариях задействованы 
комментарийные бригады
•Депздрав предоставил подтверждение 
удовлетворительного технического состояния 
автомобиля. Фотографии машин «скорой» 
опубликованы в пабликах, где велось обсуждение 
видео. Также Депздрав уточнил, что прокурорская 
проверка все еще ведется.

Врачи поликлиники №4 Белгорода опровергли 
ранее опубликованный ответ Депздрава на жалобу 
медработников на задержки зарплаты, начисление 
коронавирусных надбавок и несогласие 
медперсонала с графиками отпусков

•Адресно проработать с коллективом интересующие 
их проблемные вопросы, для предотвращения 
повторных жалоб медперсонала

•Организовать личную встречу с руководством 
Депздрава

• Проинформировать о проделанной работе на 
ресурсах Депздрава

•Назначена личная встреча работников поликлиники 
№4 с начальником Депздрава на 13.04.21г. 

•Правомерность действий администрации ОГБУЗ 
«Городская поликлиника города Белгорода» будет 
установлена по итогам проверки прокуратурой   
 г. Белгорода. Данная информация размещена на 
всех площадках, где велось обсуждение
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Жители микрорайона "Тальвег" в Белгороде 
пожаловались Президенту РФ на 
неудовлетворительное техническое состояние 
многоквартирного дома. По словам жильцов: 
управляющая компания уже провела экспертизы, 
однако проблемы не решаются.
Тема имеет низкий уровень соцреакции и 
распространения.

•Уточнить, какие действия запланированы органами 
власти для решения проблемы жителей дома

•Организовать встречу представителей власти с 
активом дома

• Проинформировать о планах по ремонтным работам 
дома

•Управляющей организацией приняты меры по 
устройству и закреплению сетки на фасаде дома, 
производится ежедневный осмотр состояния 
конструктивных элементов МКД. Совместно с 
администрацией Белгорода обсуждаются меры по 
включению данного участка ремонта дома на 2022г. 

Ландшафтные пожары. Наступление весенне-летнего пожароопасного периода всегда отмечается резким ростом пожаров, связанных с выжиганием сухой 
растительности. За прошедшие выходные на территории области зафиксировано более 6 возгораний, которые вышли в региональное инфополе. 
На данный момент присутствует необходимость усилить информирование жителей региона по вопросам пожарной безопасности в СМИ и соцсетях; Рассматривается 
вопрос реакции со стороны ВДЛ по данной теме.
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В регионе присутствует проблема с безнадзорными животными. За прошедшую неделю в системе «Инцидент Менеджмент» зафиксировано 9 жалоб на стаи собак, которые по мнению 
жителей представляют угрозу. 
9 апреля зоозащитник и председатель правления « Альянса защитников животных» Юрий Корецких вышел к зданию регионального правительства на одиночный пикет по причине не 
состоявшегося с Росприроднадзором «круглого стола», также зоозащитники обеспокоены убийствами животных и неэтичным способом отлова.

На данный момент Департаментом агропромышленного корпуса Белгородской области обсуждается проведение круглого стола с зоозащитниками в ближайшее время, а также 
изучается опыт других регионов, успешно справляющимися с проблемой безнадзорных животных.

Потенциальные информационные риски. 
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Неудовлетворительное состояние дорожного покрытия. За прошедшую неделю в системе «Инцидент Менеджмент» зафиксировано более 350 жалоб на состояние дорог:  жалобы на 
ямы, некачественно выполненный ямочный ремонт или его отсутствие, а также на плохую видимость дорожной разметки.

Решение проблем состояния дорог стоит на контроле у ВДЛ. 5 апреля на странице Вячеслава Гладкова было озвучено, что назначена проверка качества выполнения ремонта дорог 
на территории области.  В инфополе отрабатываются все жалобы, поступающие по данной теме. 
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